



Església de Sant Esteve de Canapost, Clots de Sant Julià y Castell de Peratallada, desde Església de Sant Esteve de Peratallada (Girona)



07 de Junio de 2025

Preparada por: Joan Visús y Miquel Torné

Ficha técnica:

Salida de Barcelona: Colegio Jesus-Maria.

Hora de salida: 08:00 h.

Longitud de la excursión: 8,00 km aprox. (Sin prisas)

Duración: 2,30 h. aprox.

Hora prevista de vuelta a Barcelona: 19:30 h a 20:00. aprox.

Desniveles: 29 m de altura mínima y 77 m. de altura máxima.

Comidas: Desayuno: Área de servicio de La Selva.

Comida: Restaurante Can Joan de Sant Feliu de Boada (Girona)

Itinerario: Salida desde la iglesia de Sant Esteve Peratallada por pista ancha y sendero con apenas desnivel, entre bosques de pinos, encinas y robles, para terminar la ruta circular en Peratallada. Itinerario muy fácil y asequible para la gran mayoría.

Los que no caminen podrán pasear por el bonito pueblo medieval de Peratallada, donde se les faltarán una hoja informativa para poder visitar los ocho lugares mas emblemáticos del mismo.

Lugar	Kilómetros		Hora
	Parcial	Total	
Barcelona			08:00
Área de servicio de La Selva			09:10
Desayuno en Área de Servicio de La Selva			09:15
Salida en dirección a Peratallada			10:00
Llegada Parking de la iglesia de Sant Esteve de Peratallada			10:45
Peratallada (Inicio ruta)	0,00	0,00	11:00
Menhir de Canapost	1,60	1,60	11:30
Iglesia de Canapost	0,40	2,00	11:45
Clots de Sant Julià	1,60	3,60	12:15
Castell de Peratallada	4,00	7,60	13:30
Visita por Peratallada para los que han hecho la excursión.	0,50	8,10	14:30
Restaurante Can Joan Sant Feliu de Boada			15:00



Peratallada es una localidad española de la provincia de Gerona en la comunidad autónoma de Cataluña perteneciente al municipio de Forallac, Bajo Ampurdán. Fue declarado conjunto histórico-artístico por ser uno de los núcleos de arquitectura medieval más importantes y mejor conservados de España.



Historia

Según diversas referencias, los primeros orígenes de Peratallada fueron posiblemente calcolíticos, posteriormente con mejor conocimiento de restos arqueológicos, podemos citar que la cultura romana se asentó por lo que hoy es la villa y su entorno geográfico. Estudios realizados citan el hallazgo en 1976 de un enócoe griego en la finca denominada "Mas del Bou Negre". Por parte de sus propietarios durante las labores agrícolas, que en prospecciones posteriores proporcionaron fragmentos de cerámica común romana y *terra sigillata*, entre otros materiales.

Durante las restauraciones realizadas en el castillo en 1969, después de su adquisición por los condes de Torroella de Montgrí, fueron apareciendo diversos fragmentos cerámicos, vidrios típicamente medievales mezclados con restos de procedencia romana e incluso prerromana. Posteriormente en 1975 existen referencias de nuevos hallazgos de materiales cerámicos de época romana en un camino vecinal del Mas. En uno de los taludes y en superficie aparecieron fragmentos de tipología variada, que sus investigadores atribuyen a un período que se inicia entre comienzos del siglo I y perdura hasta finales del siglo III, d. C. Los materiales fueron depositados en el entonces Museu Puig Castellar de Santa Coloma de Gramanet.



Los primeros datos escritos que se tienen del lugar hacen referencia al Castillo de Peratallada del siglo X, por aquel entonces, perteneciente al linaje de los Peratallada y primera edificación que se tiene referencia del lugar, alrededor del cual, fue creciendo la población.

El municipio de Peratallada desapareció en 1976, al fusionarse con los de Fonteta y Vulpellac para formar el nuevo término municipal de Forallac.

